

# David Lucas preside el acto de Homenaje a los Héroes de la Independencia

**Fecha de publicación:** 2/05/2016 00:00

## **Descripción:**

**El alcalde de Móstoles, David Lucas y el consejero de Políticas Sociales y Familia de la Comunidad de Madrid, Carlos Izquierdo, han presenciado el acto institucional de las Fiestas del 2 de Mayo, emplazando una corona de laurel en el monumento dedicado a Andrés Torrejón.**

**Durante el acto también se ha hecho entrega de los Premios Mostoleños 2016 y han tenido lugar varias actuaciones.**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado por el consejero de Políticas Sociales y Familia de la Comunidad de Madrid, Carlos Izquierdo, el Equipo de gobierno y otros concejales de la Corporación municipal, autoridades políticas y sociales del municipio, protagonizó esta mañana el acto de Homenaje a los Héroes de la Independencia, enmarcado dentro de las Fiestas del 2 de Mayo, que conmemoran la firma del famoso bando de la Independencia, redactado por Juan Pérez Villamil.

En esta ocasión, en el acto celebrado en la plaza del Pradillo frente al monumento de Andrés Torrejón, se recordó también a las protagonistas femeninas de aquellos hechos históricos del 2 de Mayo de 1808, a través de las figuras de Manuela Malasaña y Clara del Rey, una apuesta por la equidad del actual Equipo de Gobierno.

"Estamos ante uno de los actos más relevantes y sentidos de las Fiestas del 2 de Mayo, en el que el pueblo de Móstoles rinde homenaje a todos aquellos que dieron su vida por la libertad en los sucesos acontecidos en aquel Mayo de 1808", aseguró el alcalde, David Lucas.

Durante su intervención, el regidor también quiso recordar el IV centenario de la muerte de Cervantes, haciendo una referencia a un pasaje de El Quijote en el que se trata la

libertad y agradeció la labor de todos los y las vecinas galardonados en los Premios Mostoleños 2016.

El acto de Homenaje a los Héroes de la Independencia transcurrió con total normalidad, en el que la Policía Municipal desfiló ataviada con el traje de gala; también desfilaron las Casas y Centros Regionales de Móstoles y las Asociaciones de Inmigrantes de la localidad. Por otro lado, la Asociación Histórico-Cultural 2 de Mayo recreó al Primer Regimiento de Granaderos a Pie de la Guardia Imperial Napoleónica y la Asociación Histórico Cultural Los Desastres de la Guerra de Móstoles recreó a las Reales Guardias de Corps y al Primer Batallón de Regimiento de Voluntarios de la Patria.

A continuación, sobre las doce y cuarto del medio día, se procedió al izado de las banderas por parte del consejero, el alcalde y el concejal de Presidencia de Móstoles, acompañado por la interpretación de la Coral Villa de Móstoles del himno nacional.

La mañana ha contado, además, con dos actuaciones de las alumnas y alumnos de la Escuela de Danza `Rojas y Rodríguez´ de la localidad. También se han entregado los Premios Mostoleños 2016 y ha tenido lugar la tradicional suelta de palomas, con el fin de transmitir un mensaje de esperanza e ilusión de futuro.

Tanto el alcalde como el consejero han intervenido con motivo de este acto tan relevante que se celebra anualmente en las Fiestas del 2 de Mayo en la localidad.

Para finalizar el homenaje, el primer edil de Móstoles y el consejero han emplazado una corona de laurel ante el monumento dedicado a Andrés Torrejón y el coro ha interpretado `La muerte no es el final´. Asimismo, las Asociaciones Histórico-Culturales han procedido a las salvas de fusilería de las dos tropas enfrentadas y, por su parte, la Coral Villa de Móstoles ha concluido con el himno de Móstoles.